

Contacto

Usted está en: [Noticias](#) > **FAECAP recibe el premio "Medical Economics 2013" a la Mejor Actividad Profesional de Enfermería**

## ***FAECAP recibe el premio "Medical Economics 2013" a la Mejor Actividad Profesional de Enfermería***

30/01/2013

**Cuando se cumplen 15 años de su constitución, este premio es un estímulo y reconocimiento a la labor de todas las sociedades federadas en FAECAP y a su contribución al desarrollo de la Enfermería Familiar y Comunitaria.**

**Madrid, 29 de enero de 2013. Redacción FAECAP.** Coincidiendo con su décimo aniversario, la revista [Medical Economics](#) entregó el pasado 24 de enero sus galardones anuales que premian la labor de las entidades sanitarias más destacadas en el año precedente. El escenario elegido para el evento fue el Hotel Palace de Madrid. El acto contó con la presencia de destacadas personalidades del sector sanitario, reuniendo a más de 400 personas.

José Javier Castrodeza, Director General de Ordenación Profesional del Ministerio de Sanidad, y Manuel García Abad, editor de Medical Economics, presidieron la ceremonia.

En esta edición, los galardones otorgados a la mejor actividad profesional han reconocido la labor de la Federación de Asociaciones de Enfermería Comunitaria y de AP (FAECAP), de la Federación de Asociaciones Científico Médicas-Españolas (FACME) y del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Barcelona (COFB).

El Director General de Ordenación Profesional, Sr. Castrodeza, hizo entrega del Premio a la Mejor Actividad Profesional a Lucía Serrano, Presidenta de FAECAP, que en sus palabras de agradecimiento recordó el trabajo realizado por las trece sociedades que integran la Federación, destacando el esfuerzo y el trabajo realizado por cada una de ellas y por la propia FAECAP para la mejora de la calidad y reconocimiento del trabajo de la enfermería comunitaria a lo largo de sus 15 años de existencia, en el ámbito de las Comunidades Autónomas y del Estado.

Los galardonados como hospitales con mejor innovación/gestión fueron el Hospital Sanitas La Zarzuela en la categoría de sanidad privada y al H. U. Infanta Elena como centro público. DKV Seguros Médicos recibió el premio como mejor aseguradora. En el campo de la información a los pacientes fueron distinguidas la campaña de Cruz Roja "Hola soy tu hígado", la labor de Lilly

España y la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE). También resultaron premiados Almirall, por su compromiso con el fomento de la investigación en salud y medicina, y CSC HealthcareGroup y Accenture España como mejores aportaciones en tecnología y consultoría sanitaria, respectivamente.

El premio a la Entidad Sanitaria del año, recayó en la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin). Cerraron el palmarés los dos premios especiales Medical Economics que distinguieron a Juan Ignacio Trillo López-Mancisidor por su trayectoria y logros profesionales y al Foro de AP por aunar esfuerzos en la defensa de los intereses de la Atención Primaria.

